

América Latina reitera su apoyo a Costa Rica

Naciones Unidas, Oct. 27 (UPI). (Por Norberto Svarzman). El grupo Latinoamericano reiteró hoy su apoyo a la candidatura de Costa Rica para ocupar un escaño en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, pero Cuba mostró nuevamente sus reservas, impidiendo una resolución por consenso.

La primera novedad en la reunión del grupo fue el retiro de la candidatura de Nicaragua y luego siguió un extenso debate sobre la situación planteada por la falta de decisión en torno al candidato del sector.

El representante de Venezuela, Germán Nava Carrillo, propuso que el presidente del grupo, el chileno Sergio Diez, informe a la Asamblea General

que el único candidato latinoamericano al consejo es Costa Rica.

Falta acordar el texto de la comunicación propuesta, el que se negociará en el curso de la semana.

El grupo no pudo endosar formalmente a Costa Rica debido a las reservas cubanas y a una cuestión de procedimientos, que requiere que las resoluciones se adopten por consenso.

El procedimiento está bloqueado desde hace dos semanas cuando Cuba intentó ser candidato y debió retirarse ante la falta de apoyo. Luego surgieron sucesivamente los nombres de Guyana y de Nicaragua y medios

Pasa a la página 37

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESARME NUCLEAR. Londres, Oct. 17 (AP). Unas cincuenta mil personas se congregaron hoy en Plaza Trafalgar de Londres en una manifestación en favor del

desarme nuclear. El dirigente del movimiento, Bruce Kent, se manifestó complacido por la demostración antinuclear.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA OFICIAL. El Cairo, Oct. 27 (AP). El presidente de Israel, Itzhak Navón, rodeado por integrantes de la comunidad judía de esta capital egipcia, durante su visita de hoy a la única sinagoga que funciona actualmente aquí. Navón realiza una visita oficial de cinco días a Egipto.

Debate preelectoral hoy entre Carter y Reagan

Washington, 27 Oct. (AP). El presidente Jimmy Carter y su principal desafiante en las elecciones del 4 de noviembre se preparaban hoy para un debate que podría decidir mañana la posición que asumirá un considerable sector de la ciudadanía que permanece indeciso.

El aspirante republicano, Ronald Reagan pasó el fin de semana estudiando, mediante la técnica de las grabaciones, los debates que Carter mantuvo en 1976 con el entonces presidente Gerard R. Ford; y el propio Carter se encerró con sus asesores en la villa próxima de Camp David para trazar su propia estrategia.

La impresión general antes del encuentro es que Reagan necesita mostrar "talla presidencial". Y que Carter debe llevar a su adversario a demostrar que no la tiene. La decisión será tomada

por unos 80 millones de personas, en que se estima el mínimo de la audiencia de mañana, en la intimidad de sus hogares. En la vida norteamericana nadie saldrá a la calle a proclamar sus sentimientos.

Sin embargo, Jack Hamilton, un especialista en televisión que ha trabajado para numerosos candidatos políticos, considera que el ciudadano común norteamericano fundamentará su decisión en diez puntos, algunos de los cuales pueden ser extraños a otros grupos culturales.

El más notable de ellos, dice Hilton, es que el elector local considera que una respuesta rápida no es signo de talento sino de peligroso apresuramiento. Hilton considera que los dos candidatos serán juzgados por:

1 - Naturalidad. Muchos candidatos asu-

Pasa a la página 43

Violencia política C.A. amenaza a Costa Rica

Washington, D. C., Oct. 27 (AP). (Por Ary Moleon). La violencia política centroamericana no ha alterado la vida de Costa Rica, pero su "decadencia moral" puede precipitar un golpe de estado en la democracia más firme de esa nación.

El semanario "U.S. News" hace esa sombría advertencia en un análisis individual de las cinco naciones que forman una América Central, sumida en un período de singulares transformaciones sociales, políticas y económicas.

"No sólo los dos grandes partidos democráticos (que se han alterado pacíficamente el poder en Costa Rica) han paralizado el Congreso, sino que el país está viviendo más allá de lo que puede, con las importaciones de lu-

jo empujando el déficit de la balanza de pagos a más de 600 millones de dólares anuales", dice el semanario. "La Suiza de América, sufre una decadencia moral interna".

La revista continúa: "Algunos costarricenses, preocupados por la situación, temen que su debilitada democracia, recargada con un costoso sistema de asistencia social, pueda ser reemplazada por un golpe de estado... el gobierno, que tiene sólo una pobre y debilitada Guardia Civil, no controla siquiera su propio territorio. Como resultado de ellos, izquierdistas salvadoreños y antisandinistas nicaragüenses se adiestran en su territorio. Las informaciones que señalan a altos funcionarios en el tráfico de armas han desacreditado al gobier-

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"MISS ELEGANCIA". Tokio, octubre 27 (AP). María Agustina García Alcaide, 18 años, "Miss España" (centro), sonríe al anunciarse que fue elegida "Miss Elegancia" en un certamen en esta capital. A la derecha, "Miss Hong Kong" Janet Chin Wong, y a la izquierda "Miss Honduras", Jennifer Bustillo, la aplauden.

Irán liberará rehenes después comicios E.U.

Beirut, Oct. 27 (UPI). (Por Thomas L. Friedman). Irán no liberará a los 52 rehenes norteamericanos hasta después de las elecciones de Estados Unidos, del 4 de noviembre,

porque el Ayatollah Ruhollah Khomeini no quiere que el acontecimiento beneficie a uno de los candidatos presidenciales, dijeron hoy fuentes

Pasa a la página 37

Otorgan hoy premios "María Moors Cabot"

Nueva York, octubre 27 (AP). Un costarricense y dos norteamericanos serán honrados mañana durante la cuadragésima segunda presentación de los premios "María Moors Cabot" de la Universidad de Columbia.

Los ganadores del Premio Cabot para 1980 son Guido Fernández, ex director en jefe de "La Nación", de San José, Penny

Lernoux, una periodista norteamericana independiente, y su compatriota Alan Riding, jefe de oficina del "New York Times" en ciudad de México.

Los galardones, otorgados por "distinguidas contribuciones periodísticas para el avance de la comprensión interamericana", serán entregados por el presidente de Co-

Pasa a la página 43

Breves Internacionales

Canciller hondureño viaja a Lima

Tegucigalpa, Oct. 27 (Latin). El canciller César Elvir Sierra, viajará mañana a Lima, para firmar el tratado general de Paz con El Salvador el jueves, se informó hoy aquí oficialmente.

Elvir Sierra impondrá la orden de "José Cecilio del Valle", al presidente peruano, Fernando Belaúnde Terry.

Asimismo condecorará a funcionarios peruanos, que han contribuido a lograr el restablecimiento de relaciones con El Salvador dijo el anuncio.

Sismo entre zona de México-EUA

El Centro, California, EUA, 27 Oct. (AP). Un temblor de 3.8 de intensidad en la Escala de Richter acudió la zona fronteriza entre este país y México, pero

Pasa a la página 36